
答弁者

(1) 第１期計画の全体的な進捗状況について 総合政策部長

(2) 学校教育系施設の現状について 〃

(3) 行政系施設の現状について 〃

(4) 公営住宅の現状について 〃

(5) 各種個別計画との整合性について 〃

(6) 次期計画の策定方針について 〃

(1) こども誰でも通園制度の現状について こども未来部長

(2) 施設による違いについて 〃

(3) 公設保育園の主食持参について 〃

2 針　谷　育　造 (1) 栃木市生活排水処理構想の概要について 上下水道局長

(2) 新里地区の処理計画について 〃

(3) 事業実施にあたっての住民意向の把握について 〃

(1) 経過について こども未来部長

(2) 運営会社について 〃

(3) 公益性の判断について 〃

(4) 利用者支援の手法について 〃

(1) 決算状況について 産業振興部長

(2) 地方自治法第１９９条第７項に基づく監査の実施状況について 監査委員事務局長

(3) 観光農園施設整備等資金貸付金の償還金の猶予について  市  長

質 問 要 旨 質 問 明 細

保育行政について2

栃木市公共施設適正配置
計画について

1

　令和６年第３回定例会　 一般質問（令和６年９月４日）

議 員 名

雨　宮　茂　樹1

栃木市岩舟町新里地区下
水道処理計画について

1

民間遊戯施設(子どもの
遊び場)の利用者支援に
ついて

2

株式会社観光農園いわふ
ねについて

3
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答弁者質 問 要 旨 質 問 明 細

　令和６年第３回定例会　 一般質問（令和６年９月４日）

議 員 名

3 松　本　喜　一 (1) 進捗状況について 産業振興部長

(2) 地権者同意と用地買収について 〃

(3) 県への開発協議について 〃

(4) 大型店舗誘致の考えは 〃

(1) 進捗状況について 産業振興部長

(2) 地権者同意と用地買収について 〃

(3) 県への開発協議について 〃

(4) 大型店舗誘致の考えは 〃

(1) コンパクトシティの現状について 都市建設部長

(2) コンパクトシティでの人口推移について 〃

(3) 地区計画の現状について 〃

(4) 市の人口減少に対する対応について 〃

(5) 市街化調整区域の団地化の復活について 〃

(1) 栃木市総合運動公園体育館へのエアコン整備について 都市建設部長

(2) 大宮北小体育館改修について 教育次長

(3) 大宮公民館駐車場拡張及び体育館整備について 地域振興部長

栃木インターチェンジ北
地区の開発について

1

2 都賀インターチェンジ周
辺開発について

人口増加対策について3

公共施設の改修及び敷地
の拡張について

4
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答弁者質 問 要 旨 質 問 明 細

　令和６年第３回定例会　 一般質問（令和６年９月４日）

議 員 名

4 天　谷　浩　明 (1) 外国人の就労と経営参画について 農業委員会事務局長

(2) 補助金・交付金等で整備した農業施設の現状について 産業振興部長

(3) ５年後、１０年後の農業について 〃

(4) 食料供給困難事態対策法について 〃

(1) 狭あい道路整備と再整備の見通しについて 都市建設部長

(2) 栃木駅南部の整備開発について 総合政策部長

(3) 内水氾濫の今後の対策と対応について 産業振興部長

(1) 市民の問合せに対する取次ぎや説明について 経営管理部長

(2) 市民目線に立った市民サービスについて 〃

(3) 教育現場や高齢者の多い現場での対応について 〃

各種公共事業の進捗につ
いて

2

市民に対する市(職員)の
対応等について

3

農業政策について1
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